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VENGO A LIBERARTE, VENGO YO A DESATARTE, VENGO A DESENCADENARTE DE DONDE ESTÁS
PARA QUE DISFRUTES TU LIBERTAD, DISFRUTES DE ESE LIBRE ALBEDRÍO QUE NO ESTÁ AFUERA, ES

SOLAMENTE CONFUSIÓN CONTIGO MISMO.

[20200216] Amados míos, Yo Soy la Paz, Soy el Amor y estoy con vosotros, Soy la Justicia y estoy
con vosotros. Lo único que Yo les pido es que allí en tu conciencia, en tu mente, sepas ser humilde,
céntrate en la humildad, sé la humildad. Vosotros son SERES DE LUCES, solamente que a través del
tiempo la cambiaste por la oscuridad, cambiaste de rumbo, de posiciones, hiciste la oscuridad. La
oscuridad del alma, de un SER, es la gran ignorancia en donde han entrado y han convertido en dos
su alma y su mente, y no has podido recuperarte, no has podido sentirte, no has podido entrar
contigo mismo, porque vosotros están partidos en dos.

Ahora es tiempo, hoy es tiempo, este momento es el momento donde vosotros en tu corazón, en tu
conciencia, en tu mente, tienes que saber que eres tú el SER, el SER VIVO, tienes que sentir el
NÚCLEO DE TU VIDA, tienes que hacer las cosas desde aquí, desde este gran conocimiento que es
alimento para ti. Y vosotros tienes que caminar, tienes que hacer las cosas sin perder tu conciencia
que eres un SER, porque son SERES, son SERES. Hoy vosotros tomen conciencia de que solo están
viviendo un tiempo en este cuerpo y que haces vosotros las cosas. Sean conscientes que en este
tiempo en tu cuerpo, tu cuerpo no es el eterno, eres tú el SER el eterno, el que estás aquí. Porque
vuestro cuerpo sin ti es inerte, es muerto, vuestro cuerpo no es el que hace las cosas, porque, os te
digo y te estoy diciendo, que es inerte.

Entonces, mis bien amados, entren a esta realidad y levanten su ánimo, levanten su fuerza, tomen la
fuerza necesaria para continuar sabiendo de ti, para que hagas las cosas a las que te has
encomendado desde siempre. Porque todo lo que tienes es tuyo, todo lo que piensas es tuyo.
Pésate, amados míos, pésate en esta balanza divina y observa y siente al peso en dónde estás
cargado, en dónde estás cargado y entonces para que sepas nivelar tu balanza. Esto les digo, para
que vosotros te sientas en la realidad de que eres todo, de que como hoy vives, como hoy eres,
como hoy crees eres tú mismo. Pero no te quedes en tus creencias mundanales, en tus creencias
débiles, en tus creencias de prepotencias, porque eso tendrá que irse, tendrá que desvanecerse,
porque vos lo estás y lo vas a seguir haciendo consciente o inconscientemente lo harán, lo están
haciendo. Solo es un darse cuenta, hermanos, solo es un darse cuenta en dónde están y qué es lo que
están haciendo, qué están fomentando en esta vida.

Hermanos, porque solo lo solitario no existe, porque la soledad es hermosa también, en la soledad
se encuentran los árboles, se encuentran las aguas, se encuentran los bosques, se encuentra la tierra,
te encuentras tú mismo. Hermanos míos, entren, pues, a este sosiego divino, entren y deja que tu
corazón, tu alma, saque de ahí la fuerza y la puedas derramar al exterior, aquí donde están vosotros.
Porque tu exterior es aquello que tú representas, si tu ambiente está triste es porque vos no tienes
consuelo, no tienes alegría, la has perdido contigo mismo. Pero hoy regenérate, porque a eso vengo
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a regenerarte, a que vosotros tomes consciencia y entonces ya surja el amor de ti, surja el amor de ti,
surja la belleza, surja la opulencia de ti. Porque, te digo, nada de estas cosas podrás encontrar en tu
mundo, porque en tu mundo, tu mundo no produce nada de esto; vosotros eres el SER y todas las
cosas emanan de ti. Ahora siente el peso, ve dónde estás cargado y entonces te darás cuenta del
porque de la tristeza, el odio, la ambición, la lujuria. Y sabrás que esto es tuyo, esto es tuyo, mis bien
amados, y sabrás del momento si has hecho felicidad o infelicidad, si has hecho gozo o tristeza,
sabrás de este momento, hermanos míos. Por lo tanto, Yo les digo, gocen, gócense en estos
momentos, salgan de sus estados de confort y solo vivan su momento. Porque siempre les he dicho
el pasado no existe, ni el futuro existe, sin embargo vosotros lo haces vivir ahí en ti, pero eso es
porque vosotros lo haces vivir, pero en la vida real no existe.

Vivan, vivan contentos, vivan alegres, suéltense y suelten las cosas que te atan, no es preciso la
fuerza, es preciso el amor, la comprensión, la paz, es preciso la alegría. Con estos atributos podrás
vencer todo lo que está encerrado en vuestra alma, en vuestra mente y podrás ser diferente, y
podrás vivir la vida aquí como un SER DIVINO, como un SER que se ha propuesto a cambiar todo, a
cambiar su reino; nadie les da un reino, ni el mal, ni el bien, todo brota de ti, mis bien amados. Sean
conscientes de esta realidad y apresúrense a estar en armonía, apresúrense. Porque de tantas vidas
que has tenido, que han tenido todos, has y han logrado reunir el mal externo y ese mal externo
exige renovación de ti, y ese mal se hace presente ante este mundo y vienen las cosas hacia ti, hacia
el mismo hombre, hacia el mismo SER, tanto que hasta les asfixia. ¿No oyes cuántas cosas están en tu
mundo? Y eso que no escuchas lo que viene, lo que viene para ti, para esta tierra; y solo se salvará el
que haya comido y bebido de este manjar, de esta agua viva. Pero, Yo os les digo, que este cuerpo
es de aquí, aquí lo tomaste y aquí lo has de dejar en su momento.

Lo que debes de interesarte es en ti, tú como SER, tú como SER saber que eres tú el todo y que vos
mismo puedes transformar las cosas y puedes hacerlas a tu imagen y semejanza. Hoy también lo has
hecho, porque tus cosas dicen lo que eres, por ahí vosotros te puedes conocer y puedes conocer a
tus hermanos y puedes conocer a esta bendita Humanidad, puedes saber de vuestros territorios
terrenales cómo están. Pero esto si logras saber, logras sentir, logras vosotros asegurarte que eres un
SER y que de ti depende todo, podrás vosotros saber que de todos es el reino, de todos es el reino,
nada más que unos llegarán primero y otros después.

Por lo tanto, Yo te digo, este es el momento en que vosotros tienes que cambiar, tienes que dejar,
tienes que utilizar el cambio; cambien, mis bien amados, cambien, propónganse y entonces lo
lograrán. ¿Pero creen vosotros que sin que tú quieras vendrán las cosas? Si todo se mueve por ti,
todo y todo se ha movido por ti y todo se está moviendo por ti y todo se va a seguir moviendo por
ti; nadie más hace las cosas por ti. He aquí te digo, pues, cambien, arrepiéntanse, arrepiéntanse cada
uno de vosotros en sí mismos y sepan, pues, sepan vosotros destruir con esa verdad, con la palabra
divina, con la ciencia divina, a vuestros demonios que están en vosotros mismos; vosotros los has
construido, esos demonios que están contigo y que palabreas con ellos y que os te ayudan hacer las
cosas que quieres y que por eso es que están. Ahora tienes que verlos y tienes que sentirlos, en
verdad Yo te digo, no os camine lejos tu mente, no hazla precisa, porque de los demonios que Yo te
digo que están contigo, no son más que tus pensamientos, tus obras, lo que quieres, el lado contrario
a ti, ese lado adverso, es como el odio, el desamor, como la venganza, la ira, el adulterio, la
pobreza, todo eso son los demonios tuyos que tú has hecho y están contigo cumpliendo tu
mandato, a eso me refiero, mis bien amados. Ahora tienes que ver tus demonios que están contigo,
a los que vosotros les has dado vida y has garantizado una vida ahí. A esos les llamo demonios y a
eso les debes de llamar demonios tú para que los puedas ver, sentir y puedas salir de ahí. Y así Yo les
digo, no hay demonios por fuera que vengan a ti y te hagan daño, no. Cada demonio tiene su
dueño y ese demonio va a afectar a su dueño en su momento. Estos demonios tuyos te están
afectando y te van a seguir afectando porque vos los has creado y vos los sostienes con tu amor, con
tu voluntad.

¿Hermanos, me estás entendiendo? Porque Yo vengo a eso, a hacértelo presente, a que vos te sientas
el presente momento y no te quede la menor duda de esto que Yo os digo. No hay demonios afuera
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que te hagan daño, a menos que tuvieras vinculación con uno de ellos, les podrían dañar. Aunque
vosotros has tenido vínculos con otros cuando has tomado acuerdos porque se conferencian, pero
eso es verdaderamente por esa amistad. Vengo a liberarte, vengo Yo a desatarte, vengo a
desencadenarte de donde estás para que disfrutes tu libertad, disfrutes de ese libre albedrío que no
está afuera, es solamente confusión contigo mismo. Por lo tanto, Yo te digo, has florecer, has que
esta Escuela, que esta Casa donde estás se llene de amor, se llene de paz, se llene de contento, se
llene de esa algarabía divina; y eso mismo se vuelva contigo y te haga bailar, te haga embriagarte de
amor y puedas cantar y gritar gloria a la vez. ¿Pero vosotros creen que con estar así, es la vida real?
Yo os te digo que no, hermanos míos. La sagrada vida, en la sagrada vida no hay hombres serios,
solo hay alegría y paz, contento, sumisión a la Ley Divina, hacia sí mismo; solo hay superación, se
hace instantáneo cada cosa divina. Solo los hombres como vosotros son los que están así, todos
recluidos en su propia casa, pero eso no es. Hasta aquí mismo, hermanos, vosotros parecen que
están juntos y que eso debería ser la verdad, pero vosotros están retraídos todos porque esa es tu
creencia. Aun vosotros que estás aquí no están unidos, están dispersos y Yo vengo a hacerte en esta
armonía, en esta unión.

Yo os les digo, no hay a donde ir, no hay un ir, hermanos, es que vosotros no sabes ver la realidad
tuya, no hay un ir, no hay donde ir, porque vosotros andas ya dispersos, andas donde andas.
Siempre será un eterno aquí en tu corazón, en tu SER, es en ti mismo, es que te vuelvas contigo, seas
la paz, seas el amor, seas la verdad, seas la opulencia, sean, mis bien amados, y eso es llegar a Dios;
cuando hagas esto has vuelto a Dios mismo. Amados míos, por lo pronto Yo les digo, alégrense,
vivan, este momento vívanlo como si fuera el ultimo día en tu vida, vívanlo, solo vivan este
momento, este momento solo disfrútenlo, salgan de ahí donde están y solo vivan. Siéntanse
contentos, porque hay contento aquí, porque Yo estoy aquí, porque Yo Soy, sientan su alegría,
sientan su energía porque Yo estoy contigo y soy aquí, mis bien amados. Siéntanse los SERES
ÚNICOS y actúen como SERES, mis bien amados; sepan que vuestro cuerpo es solo un instrumento
tuyo que has tomado de esta tierra, pero sepan que lo dejarán en su tiempo necesario, en su templo
que tiene que ser, sépanlo también. Pero sepan que vosotros son los eternos, que vosotros son
eternos y que tus obras, éstas también pasarán, por muy buenas que os les parezcan pasarán, porque
esas no son eternas, porque todo vibra, todo cambia, todo es. Hermanos míos, esto les digo Yo para
que estén vivos, para que entres a la vida, reconozcas la vida que eres tú mismo y actúes como SER.

Yo les bendigo a todos y les deseo vida nueva, que logres ser como las plantas en la tierra, que es
sembrada para crecer, entonces el dueño las limpia bien, las cultiva bien y les da todo lo necesario
para que crezcan. Así tú también en tú SER hazlo. Pero vean bien vuestros pecados, o vean bien
vuestros errores que es lo mismo. Hermanos, ya no sigan cometiendo tantos errores, porque esos
son los reinos, ¿pero qué reinos son? ¿En dónde estarás mañana? ¿Dónde estarás dando el paso? ¿En
dónde vivirán? ¿Qué será de vosotros SERES? ¿Qué será de vosotros, hermanos? Muchos, miles y
miles y miles hay en tu tierra así como os te digo, que han hecho esa vida y están viviendo ahí y eso
es su infierno porque no conocen la vida divina, la vida amorosa, la vida de SER. Vosotros no vayas
ahí, no estés en sus mundos, no vayas a esos mundos donde te sentirás pequeño siendo grandes,
vosotros te sentirás la creación siendo vosotros el CREADOR.

Cuídense, hermanos míos, cuídense, cuídense bien y sigan buscando el descubrimiento de ti mismo,
sigan cambiando, porque en los cambios, en tus cambios están tus dones, tu poder y sabrás qué estás
haciendo. Hermanos míos, Yo les digo, son SERES, son SERES y están aquí para experimentar y han
experimentado. ¿Qué cosa no han experimentado aquí en tu tierra? Pero todo ha sido contrario a ti,
es lo que has hecho, es lo que ha hecho esta Humanidad aquí en la tierra; han violado, han matado,
han robado, has practicado todas las cosas que sabes, las han hecho. Ahora es necesario arrepentirse
y es necesario cambiarlas siendo tú el creador de tus propias cosas de tu vida. Dirás que no, Yo os te
digo que sí, porque el verdadero creador hace, hace a su imagen y su semejanza todas las cosas y así
lo has hecho vosotros y así están hechos vosotros también.

Hermanos amados, benditos sean, Yo por esta conciencia, por este instrumento, por este medio ha
sido este relato en lo que Yo les he venido a entregar esta Doctrina para ti, esto que es tuyo. Pero



VENGO A LIBERARTE, VENGO YO A DESATARTE, VENGO A DESENCADENARTE DE DONDE ESTÁS.

Página 4 de 4

practíquenlo, porque no sabrás qué es si vosotros no lo haces, es como un ama de casa que pone su
comida al fuego y entonces si no la prueba, no sabrá si está salada o está simple; y así sucesivamente
todas las cosas en tu tierra, esto es igual aquí. ¿Cuándo sabrás si esto es real o irreal? ¿Cómo podrás
saberlo? Y vosotros has hablado tantas cosas sin saber. ¿Cuándo sabrás si Soy Yo o no Soy Yo quien
te habla si vosotros no busacas percibirme, no busacas estar conmigo para que Yo te haga ver las
cosas? ¿Cuándo sabrás, mis bien amados? ¿Cuándo sabrás si tú eres el SER si no lo experimentas?
¿Cuándo sabrás si eres un SER alegre si no estás alegre? Si por tus hechos te conoces, así como el
árbol, el árbol se conoce por sus frutos, igualmente vosotros por tus hechos. Conócete, mis bien
amados, conócete, pues, en verdad sé consciente y sé valiente contigo mismo, deja que salga el valor
en ti para que surja el juzgamiento hacia ti mismo; no se puede juzgar a nadie, vosotros no pueden,
pero vosotros a ti mismo es necesario, hermanos, es necesario. Porque Yo os les he dicho y les dejé
dicho que un ciego no puede guiar a otro ciego, porque ambos caerían en el hoyo, en el abismo, no
se puede. Saca primero la viga que está en tu ojo para que puedas ver a tu hermano y lo puedas
socorrer, lo puedas ayudar, antes no puedes. ¿O puede aquí en tu tierra un ciego guiar a otro ciego?

Hermanos, hasta aquí Yo les dejo, pero sigan ahí en su alma, sigan en su conciencia, en su mente
reflexionando y siendo mejores, sigan poniendo en claro su alma, su mente y su corazón, todo y
sean felices, para que la felicidad esté contigo. Hasta aquí Yo les dejo por este instrumento, por este
medio Yo les dejo; pero recuerden Yo jamás me he ido, jamás me he ido de vosotros, de nadie.
Pero no me saben ver, porque no son obedientes, porque no son humildes, porque no son
intérpretes. Porque Yo les dije a mis Discípulos, Yo me voy de este cuerpo y cuando Yo me vaya de
este cuerpo y te digan: “Allá está, no vayas”, “O Acá está, no vayas”, porque no estoy. Estoy en tu
corazón, búscame ahí y ahí me has de encontrar. Y así les digo a vosotros, hermanos míos. Benditos
sean, pues, hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


